

# 藤中だより

京都市立藤森中発行  
〒612-0031  
伏見区深草池ノ内町55



## 新生徒会役員発足

ホームページアドレス  
<http://www.eud.city.kyoto.jp/fujinomori-c/>  
Eメールアドレス  
fujinomori-c@edu.city.kyoto.jp



先月に生徒会役員が改選され、十一月九日(水) 認証式が行われました。これからは新生徒会役員が藤中を引っ張っていきます。やる気あふれた新役員の取り組みが実ることを期待しています。また、後期学級役員も認証され

ました。それぞれが自覚と責任感を持ち、クラスの為に力を発揮して下さい。

認証式前には旧生徒会役員からこの一年の総括をそれぞれに語ってもらいました。達成感や感謝の思いを全校生徒に伝えていました。

この一年間、様々な場面で活躍してくれました。ご苦労様でした。そして、ありがとう。

## 剣道部秋季大会 女子団体優勝!! 男子団体準優勝!!

10月29日(土) 30日(日) 大宅中・岡崎中にて開催され、立派な成績を残してくれました。秋季大会女子団体は4年ぶり3度目の優勝でした。



## キヤッチボールクラシック 全国大会出場決定!



十二月四日(日)に山梨県で行われる全国大会に出場します。上位目指して頑張ってください。

# 生き方探究 チャレンジ体験

2年生は11月1日(火)～4日(金)の3日間、生き方探究チャレンジ体験を実施しました。それぞれの事業所で働くことを体験し、様々な事を学び吸収してきた事でしょう。

お世話になった事業所の皆様、ありがとうございました。



# 柔道部秋季大会 個人で活躍

10月29日(土)30日(日)桂中学校にて開催され個人体重別で活躍してくれました。

(女子)

44kg級  
寺内菜奈 2位

48kg級  
川野紗幸 優勝

(男子)

50kg級  
前田悠登 2位

60kg級  
長濱鼓太郎 3位

66kg級  
伊田航成 3位

\* 春は団体でも頑張ってください。



# 地域美化ボランティア

十一月十日(木)地域美化ボランティアを行い、登校時にゴミを拾いながら学校に向かってきました。協力ありがとうございました。

# 小学校訪問

11月9日(水)1年生が藤城・藤ノ森・竹田・砂川の4小学校に分かれて訪問しました。

低学年の児童に絵本の読み聞かせを行ったり、ゲームを行ったりして交流してきました。



12月7日(水)には6年生がオープンスクールで中学校にやってきます。生徒会を中心に小学校との交流を深めていきましょう。

## エコデーのお願い

藤森中学校では今年度より毎週水曜日をエコデーとしており、環境に優しく(節電)と教職員の健康保持を目的にPM7時に学校を施錠しており、電話等の対応ができなくなっております。

上記趣旨のご理解よろしくお祈いします。

ホームページにて日々学校の様子を更新しています。また、随時プリント等はこちらからダウンロードできます。

## 今後の予定

- 11月
  - 22日(火)～25日(金) 第4回テスト
  - 28日(月) 評議・各種委員会
  - 29日(火) 道徳研究授業
- 12月
  - 2日(金) 委員会ミーティング
  - 6日(火) 評議・各種委員会
  - 7日(水) オープンスクール 1年確認プログラム
  - 8日(木) 1年確認プログラム

## PTA五校親睦バレーボール大会

11月27日(日)

藤ノ森小体育館にて  
AM 9時20分開会式  
AM 9時45分頃試合開始